



## Los Jueces firmantes del Manifiesto por la independencia judicial piden audiencia a Carlos Divar.

El pasado día 13 de abril se presentó oficialmente en el CGPJ la petición de audiencia al Presidente Carlos Divar; en caso de responder afirmativamente, seguramente será el portavoz de los firmantes de dicho manifiesto (Pedro Viguer) el encargado de presentarlo ante el Presidente del TS y del CGPJ para exponerle el objetivo de la plataforma y las reivindicaciones básicas de gran parte de la Carrera Judicial.

Racionalizar la carga de trabajo, duplicar la planta judicial, mejorar los sistemas informáticos, invertir en Justicia, o desvincular al CGPJ y el nombramiento de sus vocales del manto de los partidos políticos son algunas de las exigencias que mantienen los Jueces y Magistrados. Es de suponer que serán recibidos por su Presidente y que sus peticiones, cuando menos, serán escuchadas. Desde la discreción más absoluta, sin “circos mediáticos” pero con la firmeza que da la creencia de que la Justicia no puede seguir así, más de 1400 Jueces y Magistrados de toda España suscriben este

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |